

Nama Peserta Didik : Lewonamang, Willibaldus Julian Dua

NISN/ NIS : 171831705104 / 0079215759

Kelas : 6A

Nama Sekolah : SD PANDU

Semester : 1 (Satu)

Alamat Sekolah : JL.PANDU NO.6

Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Perlu bimbingan dalam berdoa; Baik dalam ketastan beribadah, berperilaku syukur, toleransi beragama.
2. Sikap Sosial	Perlu bimbingan dalam disiplin, santun. Baik dalam jujur, tanggung jawab, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	86	B	Baik dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah;	83	B	Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga duniamelakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/bermain peran) tentang karya keselamatan Allah yang diwartakan para nabi;melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus;Cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya menorettakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam
2	PPKn	83	B	Baik dalam menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat.	84	B	Baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari;
3	Bahasa Indonesia	82	B	Baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca;Cukup dalam membandingkan karakteristik teks puisi dan teks prosa	86	B	Sangat baik dalam memaparkan informasi penting dari buku sejarah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta memperhatikan penggunaan kosakata baku dan kalimat efektif;Baik dalam menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti;